

Mot du Président de l'UD67 Monsieur Didier BRISSAC



Bonjour à toutes et à tous,

Pour la première fois notre UD a organisé une conférence. Celle-ci a eu lieu le 15 février, le Public s'était déplacé en nombre puisque nous étions 52.

Nous en Organiserons une deuxième le 25 avril sur la restauration écologique, nous espérons que nous serons nombreux à partager également se sujet passionnant.

Je vous donne donc rendez-vous à cette conférence pour s'instruire et mettre en œuvre certaines pratiques à notre niveau avec pour objectif la protection de notre planète car même un petit geste compte.

Bonne lecture.

Effectif au 31 mars 2023

	SIEGE	MT	DE	MA	Total
UD 67	Haguenau	08	2	3	13
236	Strasbourg	88	35	17	140
272	Sélestat	57	11	4	72
323	Haguenau	136	44	19	199
409	Wissembourg	28	16	22	66
788	Saverne	29	16	0	45
1295	Schirmeck	18	11	6	35
1702	Erstein	12	10	0	22
Total		376	145	71	592

06 janvier 2023 Vœux du Président

Comme chaque année, le Président de l'Union Départementale et de la 323^e section de la Médaille Militaire de Haguenau et environs, Mr Didier BRISSAC présente ses vœux aux membres de sa section cette année c'était le vendredi 6 janvier.

Comme de coutume, la séance fût suivie de la traditionnelle galette des Rois.

Moment de convivialité apprécié de tous, heureux de se retrouver pour passer un agréable moment. Aux adhérents de la section étaient venus se rajouter un d'adhérent de la section voisine de Wissembourg M. Albert ZIMMERMANN et Mme Isabelle WENGER Maire de Kaltenhouse qui prit brièvement la parole pour présenter ses vœux et remercier le président de la section ainsi que tous ses membres.

M BRISSAC reprit la parole pour procéder aux remises de diplôme d'Honneur par Mme Isabelle WENGER, Maire de Kaltenhouse à M. Jacky WANBST et par M. Pierre GEHRES, Vice-président à M. Maurice BARTHOLOME, Délégué Générale du Bas-Rhin du Souvenir Français. Cette remise fût suivie de remerciement à l'ensemble de l'assistance et en particulier à M. Alain GENDRE, responsable des loisirs et M. Joël PARIS, trésorier de la section. Son discours fut axé autour des grands évènements positif et négatif de 2022. Il développa ensuite le détail des effectifs qui est de 194 adhérents (es), la mise en place d'une petite revue trimestrielle et les efforts à faire pour la pérennité de la section.

Avant la fin de son allocution, le président remercia une dernière fois les participants et termina par une citation de Jean NOHAIN :

Se réunir est un début; rester ensemble est un progrès; travailler ensemble est la réussite.

Puis ce fût le moment de convivialité placé sous l'Œil de Saturne par le couronnement des rois et reines d'un jour.

Les discussions ont été joyeuses et très animées et tous d'en convenir, ce fut une belle soirée empreinte porteuse d'ambiance, d'esprit de solidarité, de cohésion et d'entraide.



18 janvier 2023 Vœux de la Garnison de HAGUENAU



Le Colonel PEZET a présenté ses vœux à la garnison de Haguenau.

Les Premiers depuis le début de la pandémie.

Un public nombreux composé de tous les décideurs Militaire, politique et de tous les responsables civil et associatif de la garnison.

Son allocution était ciblée sur les enjeux de la défense européenne face à la déstabilisation de l'Est.



25 janvier 2023 Contrôle des Compte de l'UD

Premier bain pour le trésorier de l'UD

Tout va bien, il a le sourire!



27 janvier 2023 Repas Dames d'Entraide

C'est dans un petit coin de paradis d'Oberhoffen sur Moder où les trains ne passent plus pour déverser leurs voyageurs que les dames d'Entraide de la 323^{ème} section de la Médaille Militaire se sont retrouvées pour ce premier Repas de l'année, auquel c'était jointe une adhérente de la section voisine de Wissembourg. L'accueil chaleureux des patrons a précédé le discours du président Didier BRISSAC. Celui-ci a rappelé la finalité de ces repas. La cohésion entre Dames d'Entraide et le soutien moral des sociétaires dans la peine ou touchés dans leur chair, en étant les principaux buts.



Après avoir remis le Diplôme d'Honneur de la Médaille Militaire à Madame Marie-Reine CHRETIENNOT et sa carte de sociétaire à Mme Jasmine LEMIRE, la plus jeune adhérente de la section, l'assemblée a pu débattre de tous les sujets d'actualité du moment en partageant un excellent déjeuner.

Une photo souvenir vint clôturer ce moment convivial, en se donnant rendez-vous le 18 février 2023 pour l'assemblée générale de la 323^{ème} section de la Médaille Militaire.

09 février 2023 AG 236^{ème} section de Strasbourg



Après l'accueil les mots de bienvenue, la présentation des nouveaux adhérents par la Présidente et la validation du quorum, l'ouverture de l'AG a été prononcée.

L'assistance nombreuse et attentive, à l'énoncé des différents rapports de gestion, à l'exposé faite par M. FONTANIE (Président du souvenir Napoléonien) sur M. Martial LAPEYRE un passionné collectionneur de la vie de Napoléon et par le service client de la poste venu faire une présentation de la tablette Ardoiz.



11 février 2023 AG 1702° section de Erstein



Première assemblée générale pour le nouveau Président et le nouveau Secrétaire.

Cette réunion était une première pour le nouveau président Christophe GARCIA ainsi que pour le nouveau secrétaire Thierry ABADIE. C'est donc sous le regard bienveillant de M. Didier BRISSAC, président de l'union

départementale du Bas-Rhin, des membres, et pour certains, fondateurs de la section, que cette assemblée s'est déroulée dans une ambiance studieuse et amicale.

Après une ouverture de séance, le président a fait observer une minute de silence à la mémoire des proches qui nous ont quittés cette année, avec une pensée plus particulière pour notre camarade et ami Roger CLAIR, porte drapeau de la section pendant de nombreuses années.

Le rapport moral a été adopté à l'unanimité. Le bilan financier présenté par notre trésorier Roland FOESSER a été également validé après avoir été méticuleusement contrôlé et approuvé par Mme IMBERT Marie-Françoise et Mme ZINS Simone.

La séance a été clôturée à la suite de la présentation des effectifs, en progression dans le Bas-Rhin comme à la 1702^{ème} section, et de l'intervention du président de l'UD.

Un apéritif réunissant les convives fut pris avec le 1^{er} adjoint au maire d'Erstein avant un délicieux et généreux couscous dans la salle du restaurant " le brochet " .

15 février 2023 Conférence sur le HARTMANNSWILLERKOPF Du champ de bataille au haut-lieu de l'amitié franco-allemande



Jean Klinkert est aujourd'hui Président du Comité du Monument National du Hartmannswillerkopf et délégué départemental du Souvenir Français pour le Haut-Rhin. Il est également consul honoraire de Namibie. Le Hartmannswillerkopf (également appelé Vieil Armand) est le principal champ de bataille du front des Vosges au cours de



la Première Guerre mondiale. Durant l'entredeux guerres, il a été élevé au rang de Monument National par la volonté des Anciens Combattants. À l'occasion du centenaire du premier conflit mondial, un nouveau pallier a été franchi avec l'ouverture du premier Historial franco-allemand de la Grande Guerre.

Cette institution, à la fois historique, mémorielle et pédagogique, offre une vision globale de la Première Guerre mondiale en mettant en avant les spécificités de la guerre de montagne sur ce site emblématique.

Ce n'est pas un hasard si l'historial franco-allemand de la Grande Guerre au

Hartmannswillerkopf, symbole de l'amitié franco-allemande, à la forme d'une feuille ou d'un œil. Une feuille car nous sommes au cœur de la forêt vosgienne et un œil pour le symbole qu'il faut garder les yeux grands ouverts sur les leçons de l'histoire.

